
今週の例会（2019年7月12日）

■ プログラム

■ 祝　誕生日
なし

・7 月 26 日：特別卓話
　　　　　　 短期交換派遣留学生
・8 月 2 日：クラブフォーラム
　　　　　  （クラブ奉仕部門）

7 月 19 日：卓話担当　平山 和之 会員

クラブアッセンブリー
各奉仕担当理事

■ 今後の予定

それでこそロータリー
■ 今月のロータリーソング

事務局　　　　　 〒595-0062 泉大津市田中町10-7 泉大津商工会議所３Ｆ TEL.0725-21-9500 FAX.0725-21-9501
メールアドレス　 izumiotsu-rc@ioctv.zaq.ne.jp・info@izumiotsu-rc.org
ホームページ　　 http://izumiotsu-rc.org

Ｗｅｅｋｌｙ　Ｂｕｌｌｅｔｉｎ　Ｖｏｌ．64　Ｎｏ．２

ロータリーは世界をつなぐ
2019-2020　ＲＩ会長 マーク・ダニエル・マローニー　泉大津ロータリークラブ（創立1956.5.4）

シャボン玉飛んだ　　屋根まで飛んだ
屋根まで飛んで　　　こわれて消えた
シャボン玉消えた　　飛ばずに消えた
生まれてすぐに　　　こわれて消えた
風　風　ふくな　　　シャボン玉飛ばそ

シャボン玉

IZUMIOTSU　ROTARY CLUB 第3037回

Izumiotsu Rotary Club

週報　第3037回
会　長　中　　 透　副会長　上田 秀朗
幹　事　杉本 憲一　ＳＡＡ  瀧谷 　達

例会場　　ホテルレイクアルスターアルザ泉大津
T E L　　 0725-20-1121
例会日時   毎週金曜日 12：30～13：30

泉大津ロータリークラブ

今月の歌

■ 次週のプログラム

榎本（6/27 和泉南ＲＣ）
前山（6/14 親睦活動委員会）
南出、杉本、上田（6/7 新旧理事役員会）

■ メークアップ

なし
■ ビジター

■ 先週の例会

委員会報告

幹事報告　　　　   杉本　憲一　幹事

■ 出席報告 会員数41名 出席免除0名

77.27％

月日 出席率出席数 欠席 補充

7/5 33名 8名 ― 80.49％

6/21 29名 15名 5名

○メールボックスにロータリーの友とガバ　
　ナー月信を入れさせて頂いておりますので
　一読お願いします。
○2019～2020年度組織表と年間プログラムの
　半年分（７月～１２月）も入れさせて頂いて
　おります
○本日例会終了後、理事役員会を開催します

なし

先週のプログラム

　藤野会長の後2019～2020年
度の会長をさせて頂くことにな
りました。これから1年間よろし
くお願い致します。
　今年度の国際ロータリー会長
のマーク・ダニエル・マローニ―
氏は「ロータリーは世界をつな

ぐ」をテーマにしました。
　ロータリーの奉仕を通じて、有能で思慮深く寛大な
人々が手を取り合い、行動を起こすための「つながり」
を築こうと説いています。
　地区ガバナーの中野　均氏は「参加してロータリー
活動を楽しもう」をスローガンにし、地域の方々に広報
し、公共イメージアップにつながる取り組みをするこ
とを期待されています。
　月並みですが、楽しい例会・楽しい卓話を今年の目標
にしたいと思っています。
　会員の皆様の協力よろしくお願いします。
　平成4年6月19日に入会させて頂きました。入会時は
会員は80名を超えており、出席率は95％以上が当たり
前で、出るための努力で疲れストレスが貯まるとても
楽しむという例会ではありませんでした。何とか辞め
ずに続けられたのは平山先生という手本になる方がい
て、ロータリーの友情で寛大に見て頂いたお蔭だと
思っています。
　私は医師で、警察医もしておりますので職業奉仕、社
会奉仕の理事はさせて頂きましたが、時間が不規則で
SAAや幹事のようなクラブ運営にタッチしておりませ
ん。
　副会長の上田さん、幹事の杉本さん、SAAの瀧谷さん
には負担をお掛けすると思いますがご容赦お願い致し
ます。
　ここで私の履歴書として振り返りたいと思います。
　今の診療所で生まれ、戎小学校を卒業、浜寺中学校に
越境、三国ヶ丘高校に進学、現役入試時学生運動の激化
で東大入試が取りやめになりました。
今まで1度だけのことで、凄い入試の難度が上がり、土
佐堀YMCA予備校の入試倍率が5～6倍でした。高校同
級生は大半予備校でも一緒でした。
　翌年合格しましたが、この時のことは芥川賞を受賞

した庄司薫さんが「赤ずきんちゃん気を付けて」の中で
セクト、ノンポリなどを日比谷高校の自分を通して書
いておられます。
　団塊の世代の最後で稀有な年に当たり、荒波に飲み
込まれて人生を棒に振った友人も何人もいます。
　おまけに大学卒業時はオイルショックでトイレット
ペーパーを買いあさったのを覚えておられると思いま
すが、物凄い就職難で京大を出ても警備員をしている
者もいました。
　しかし、今となればこの洗礼も良い経験となり何で
も我慢できるように人間形成してくれたように思いま
す。
　出来事や景気など色々な波の底が偶々当たった学年
ですが団塊の世代の最後として逞しく生きてきたと
思ってます。
　両親、祖父も医師でしたので、自分が志したというよ
りは、なるのが当たり前で他を向かせてもらえなかっ
たという感じです。
　でも後悔などは無く良い職業に就かせてもらったと
思っています。
　父が胃がんで倒れ、厚生年金病院勤務から母の後中
医院を継ぎました。子供は小さいし10年は夢中で働き
ました。その後医師会活動を平山先生に引っ張って頂
き25年位になります。今医師会長を四期目させて頂い
ておりますので、今回のロータリークラブ会長と合わ
せて頑張りますのでよろしくお願いします。
　泉大津ロータリークラブの会員の方々の一部に負担
を掛けることはなるべく避けたいという方針で運営し
ていきたいと思っていますのでご協力よろしくお願い
します。

中　　透　会長

■ ニコニコ箱
・１年間よろしくお願い致します（中）
・今年もよろしくお願いします（上田）
・幹事として１年間頑張りますので皆様、
  よろしくお願いします（杉本）
・本年度よろしくお願い致します（瀧谷）
・本年度も宜敷くお願い致します（南出）
・中会長、一年間宜しくお願いします（松村）
・中新年度おめでとうございます。
  １年間宜しくお願い致します（小門） 累計

ニコニコ箱合計
28,000 円
28,000 円

「新年度会長挨拶」

・中会長、理事役員の皆さん一年ガンバッテくだ
  さい（藤野）
・誕生日祝の御礼（高寺）
・欠席のお詫び（丹農）
・早退のおわびです（寺田）


